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Multivan Kitesurf Masters St. Peter-Ording
Datum: 26. August – 30. August 2020

1.	 Unterkünfte und Übernachtung

1.1.	 Fahrerlager
Die Organisatoren stellen ein Fahrerlager zur Verfügung. Hier können alle Teilneh-
mer kostenlos in ihren Autos oder Wohnmobilen übernachten. Das Fahrerlager 
befindet sich auf dem rechten Parkstreifen kurz vor der Strandauffahrt (Berme). 
In unmittelbarer Nähe befinden sich Toiletten. Das Schimmbad St. Peter-Ording 
stellt zudem die Duschen für alle Teilnehmer zur Verfügung. Die Entfernung zum 
Fahrerlager beträgt etwa 750m. Der Zutritt wird nur für Teilnehmer mit ID-Controller 
gewährt.

Über Tag ist das Parken auf dem Strandparkplatz möglich. ACHTUNG! Ab 22:00 
Uhr ist das Parken auf dem Strandparkplatz strengstens verboten. Dies wird 
von einem Sicherheitsdienst überwacht. Fehlverhalten kann mit Strafen bis 
EUR 100,- sowie weiteren Disziplinarmaßnahmen bis hin zum Ausschluss von der 
Regatta geahndet werden.

Multivan Kitesurf Masters St. Peter-Ording
Date: August 26th – August 30th 2020

1.	 Sleeping and Accomodation

1.1.	 Competitors Camp
The organizer provides a competitors camp. Competitors have a special permission 
to sleep in this area in their cars during the nights free of any charge. The competi-
tors camp is located at the parking lane on the right, near the driveway to the beach.
Toilettes are at the event area and the parking place. The showers are provided in 
the swimming pool in St. Peter-Ording. The distance from the competitors camp to 
the event venue is about 750m. Access is only granted to participants with ID-Cont-
roller.

During the day the participants may park their cars on the beach. But past 10 
p.m. it is absolutely forbidden to park on this place with vehicles. This will be 
enforced by guards. Every offence may result in a monetary penalty of 100,- € or a 
disqualification of the regatta.
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1.2.	 Unterkünfte
Es wird empfohlen ein Hotel oder Appartement zu buchen. Die Gemeinde 
St. Peter-Ording bietet eine große Auswahl an Übernachtungsmöglichkeiten in 
verschiedenen Preissegmenten. 

Tourismus-Zentrale SPO 
Tel.: +49 48 63 99 90

E-Mail: www.st-peter-ording.de.kontakt
Webseite: www.st-peter-ording.de

1.2.	 Accommodation
It is recommended to book apartments or hotel rooms. The village St. Peter-
Ording offers many hotels and apartments in different price ranges. 

Tourismus-Zentrale SPO 
Phone: +49 48 63 99 90

E-Mail: www.st-peter-ording.de.kontakt
Webseite: www.st-peter-ording.de
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2.	 Materiallager

2.1.	 Die Organisatoren stellen ein Materiallager direkt am Strand zur Verfügung. 
In der Nacht kann das Equipment ins Materialzelt gelegt werden. Über Nacht  
(21:00 – 09:00 Uhr) wird das Material von einem Sicherheitsdienst überwacht.

2.	 Equipment Storage

2.1.	 There is an equipment storage area directly at the beach in which the partici-
pants can drop off their equipment for the event. Furthermore there is a tent for the 
equipment too. During the nights (21:00 until 9:00) guards will watch the area. 

3.	 Verpflegung

3.1.	 Auf dem Strand wird eine Riders Lounge zur Verfügung gestellt. Dieser Be-
reich ist nur für die Teilnehmer zugänglich. Zur täglichen Verpflegung findet ihr hier 
Wasser zum Befüllen eurer Flaschen und Obst.

3.2.	 Das tägliche Essen für die Fahrer wird in der Riderslounge stattfinden. 
Mittwoch, Donnerstag, Freitag und Samstag ist das Esssen um 18:00 Uhr und am 
Sonntag um 13:00 Uhr.

3.	 Catering

3.1.	 There will be a Riders Lounge on the beach area. Only competitors have the 
permission to enter this area. The Riders Lounge offers water to fill up your water-
bottles and fresh fruits.

3.2.	 The daily dinner for the competitors takes place in the Riders Lounge. 
Wednesday, Thursday, Friday and Saturday at 6:00 p.m. and on Sunday at 1 p.m.
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4.	 Besondere Regelung im Nationalpark St. Peter-Ording

Der Austragungsort der Kitesurf Masters Serie am Ordinger Strand in SPO ist ein 
besonderer Standort mitten im Nationalpark und Weltnaturerbe Wattenmeer.
Der Ordinger Strand (inklusive dem Parkplatz) ist KEIN FESTIVALGELÄNDE 
sondern in seiner Funktion ein Parkplatz in einem Nationalpark! Auf dem gesamten 
Ordinger Strand (inkl. dem großen Strandparkplatz Ordinger Strand) und auf dem 
Veranstaltungsgelände (inkl. aller Logistikbereiche und dem Eventparkplatz) sind 
daher VERBOTEN:

 •   Das Übernachten in und bei Fahrzeugen, Wohnmobilen, o.ä.,

 •   Camping,

 •   privates Grillen und offenes Feuer,

 •     Lärmbelästigung sowie Musik, die über die normale Zimmerlautstärke hinaus-
geht (ausgenommen hiervon ist die Beschallung auf dem Veranstaltungsgelände 
durch den Veranstalter),

 •   das Zusammenstellen von Fahrzeugen zu „Wagenburgen“ o.ä.,

 •   das Veranstalten von privaten Partys und sonstigen Zusammenkünften,

 •   sowie das Hinterlassen von Müll und Abfall jeglicher Art.

 Zuwiderhandlungen dieser Vorschriften werden zur Anzeige gebracht und können 
mit einer Geldbuße von bis zu 10.000 Euro geahndet werden.

 Was darüber hinaus im Nationalpark erlaubt und verboten ist, kann man unter 
folgendem Link finden:
www.nationalpark-wattenmeer.de/sh/nationalpark/erlaubt-verboten

4.	 Specific rules for the spot beach Ording

The Ordinger beach (incl. the car park) is NO FESTIVALAREA. It is a car park in 
a Nationalpark! At the entire Ordinger beach (incl. the big beach car park Ordinger 
beach and at the Event area (incl. all logistic areas and the Event car park) it is 
ILLEGAL to:

•  Stay the night in and at cars, caravans, etc.

•  Camping

•  private barbecues and open fire

• Noise disturbance like music louder than low volume (excluded the music at the 
Event area by the organizor)

•  to lump together heaps of cars

•  to host private parties or other meetings

• to leave any kind of waste

Contraventions get reported and may be fined with up to 10.000 Euros.

Other restrictions can be located at this link:

www.nationalpark-wattenmeer.de/sh/nationalpark/erlaubt-verboten
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5.	 Weitere Informationen

5.1.	 Anfahrtsadresse

Ordinger Strand 
25826 St. Peter-Ording

5.2.	 Tägliche News, Fotos und Ergebnisse können auf der offiziellen Website 
www.kitesurfmasters.de und auf Facebook www.facebook.com/Kitesurf-Masters 
gefunden werden.

5.3.	 Kontaktadresse

Choppy Water GmbH
Brammersoll 2
24235 Stein
GERMANY

Tel.: +49 (0) 4343 / 49 46 4-20
FAX: +49 (0) 4343 / 49 46 4-10
E-Mail: event@choppywater.de
Internet: www.choppywater.de

5.	 Further Information

5.1.	 Travel adress

Ordinger Strand 
25826 St. Peter-Ording

5.2.	 Daily news, photos and results can be found on the official website 
www.kitesurfmasters.de and on facebook www.facebook.com/Kitesurf-Masters.

5.3.	 Contact address

Choppy Water GmbH
Brammersoll 2
24235 Stein
GERMANY

Phone:   +49 (0) 4343 / 49 46 4-20
FAX:   +49 (0) 4343 / 49 46 4-10
E-Mail: event@choppywater.de
Internet: www.choppywater.de


